

ADÁN AUGUSTO LÓPEZ

“NO LE VAN A GANAR LA BATALLA A LA 4T”

LUIS CARLOS RODRÍGUEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

● Al denunciar que existe una estrategia para vender un proceso electoral descompuesto y desacreditar al movimiento encabezado por el presidente Andrés Manuel López Obrador, Adán Augusto López aseguró que “nos quieren meter el pie, pero no nos van a quebrar. No le van a ganar la batalla a la Cuarta Transformación”.

El exsecretario de Gobernación respondió a los señalamientos de la consejera del Instituto Nacional Electoral, Claudia Zavala, quien dijo que los llamados de Morena para que funcionarios del INE estén presentes en las asambleas informativas de los delegados nacionales del partido “ponen en riesgo la integridad” de esos observadores.

“El pueblo quiere al pueblo, los interventores del INE son pueblo; la mafia son aquellos. Hemos llevado a cabo más de 80 asambleas y nunca se le ha faltado el respeto a ningún funcionario o representante del INE. Nosotros cumplimos con nuestra obligación y que ellos cumplan con la suya”, dijo López Hernández.

Desde Rosarito, Baja California, apuntó que los llamados de la consejera del INE “son parte de una estrategia para desacreditar al movimiento, pero nosotros vamos a seguir con ustedes, con la gente, con el pueblo y no nos van a quebrar”, insistió ●



En Baja California respondió a dichos de consejera del INE.



Interventores del INE son pueblo; nadie los atacará, asegura Adán López

MIREYA CUÉYAR

LA JORNADA BAJA CALIFORNIA
TECATE, BC

Adán Augusto López Hernández, aspirante a coordinar la defensa de la Cuarta Transformación, negó que se ponga en riesgo a los representantes del Instituto Nacional Electoral (INE) al pedir que se identifiquen durante sus asambleas informativas.

“Ya empezó una consejera (Claudia Zavala), que tiene todo nuestro respeto, pero que diferimos; dijo que se estaba poniendo en riesgo la integridad de los funcionarios del INE. Yo se los digo, allá que lo escuchen: el pueblo quiere al pueblo. Los interventores del INE son pueblo. La mafia son aquellos”, señaló durante su visita al municipio de Rosarito.

“Que no se equivoque la consejera, porque ya todo forma parte de lo mismo, de una estrategia para desacreditarnos, para ver cómo nos meten el pie, pero no. No nos vamos a quebrar”, añadió el ex secretario de Gobernación.

Antes, en Tecate, volvió a arremeter contra el ex presidente panista Vicente Fox, a quien conminó a “que deje de andar de zángano y de vividor” y que le quede claro que no va a regresar la pensión millonaria a ex presidentes y tampoco van a desaparecer los programas sociales como él propone.

Tras referirse a Fox como “una chachalaca grandota de Guajuato”, López Hernández centró sus discursos en el tema de la pensión universal para adultos mayores e hizo un recuento de cómo el presidente Andrés Manuel López Obrador se comprometió y ha trabajado en esta causa.

Por otra parte, el candidato afirmó que “llegó la hora de que volteemos a ver a Baja California, a Tecate, específicamente, de generar condiciones para sus habitantes, que tengan mejores empleos y, sobre todo, crear un programa emergente de regularización de tenencia de la tierra, porque hoy en día 60 por ciento de quienes viven aquí carecen de un documento que les acredite su propiedad”.

